



INFORMACION DE LA SIP N° 2085/79.-

EL TENIENTE GENERAL VIDELA RECIBIO HOY AL ENBAJADOR DE
VENEZUELA, AL BRIGADIER PASTOR Y A UN DIRIGENTE ALEMAN

El Excelentísimo Señor Presidente de la Nación, Teniente General D. JORGE RAPAFEL VIDELA recibió esta mañana en su despacho de la Casa de Gobierno al nuevo embajador de Venezuela al presidente de la Unión Demócrata Cristiana de la República Federal de Alemania y al Brigadier D. CARLOS WASHINGTON PASTOR.

Como es habitual, el Teniente General VIDELA arribó a la sede gubernamental a hora temprana, dedicándose de inmediato al tratamiento de diversos asuntos de estado que le presentaron sus colaboradores inmediatos.

A las 10.45 horas, el Presidente de la Nación recibió en el Salón Blanco al nuevo embajador de la República de Venezuela, D. JORGE DAGER, quien le presentó las cartas credenciales.

El diplomático venezolano arribó a la Casa de Gobierno acompañado por el Director Nacional de Ceremonial del Estado, Embajador D. JUAN CARLOS KATZENSTEIN y fue recibido en la explanada de la calle Rivadavia por el Jefe de la Casa Militar, Contralmirante D. WALTER JOSE COLLEBO. Rindieron los honores correspondientes los escuadrones "Chacabuco", "Naipí", "Riobamba" y la Fanfarria "Alto Perú" del Regimiento de Granaderos a Caballo "General San Martín".

Durante la ceremonia se encontraba presente, además, el Ministro de Relaciones Exteriores y Culto, Brigadier D. CARLOS WASHINGTON PASTOR.

Finalizada esa audiencia protocolar, el Teniente General VIDELA regresó a su despacho de trabajo donde conversó con el Brigadier PASTOR. En la reunión fue analizada la situación planteada con los Estados Unidos de Norteamérica, a raíz de las declaraciones de voceros del gobierno de aquel país, respecto a la cuestión de los derechos humanos, la nota cursada por nuestra Cancillería y las últimas manifestaciones emitidas ayer.

Asimismo, el Canciller efectuó con el Excmo. Señor Presidente un análisis de la actual situación del problema Yacayretá.

Como último tema, el Brigadier PASTOR informó sobre las actividades que se cumplirán con motivo de la visita del Canciller de Japón, cuya llegada está prevista para las últimas horas de la tarde de mañana, miércoles.

Poco después del mediodía, a las 12.15 horas, el Jefe del Estado recibió al presidente de la Unión Demócrata Cristiana de la República Federal Alemana, Doctor D. ALFREDO DREGGER, quien concurrió acompañado por el Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de ese país ante nuestro Gobierno, D. JOACHIM JARNICKE. El doctor DREGGER presentó sus saludos con motivo de encontrarse de visita en nuestro país.-

Buenos Aires, 21 de agosto de 1979.-



MARIO CÁNDIDO DÍAZ
TENIENTE CORONEL
INSPECTOR GENERAL DE PRENSA DE
LA PRESIDENCIA DE LA NACION